

estimé du coût du pavage de ladite rue, de la même nature que le pavage de l'autre partie de ladite rue.

Il est

4.—Résolu: De prier l'Ingénieur en Chef d'inclure dans la liste des trottoirs (supplémentaire) le trottoir du côté Ouest de la rue Mance, entre Milton et Prince Arthur.

5.—Soumis un rapport du Surintendant des Impressions et de la Papeterie, au sujet de la demande d'un typewriter Remington pour le bureau de S. H. le Maire et d'un typewriter Underwood pour le Bureau du Greffier de la Cité, la machine actuellement en usage au Bureau du Maire devant être transférée au Bureau du Bibliothécaire Municipal.

Résolu: D'autoriser l'achat d'un typewriter Remington pour le Bureau du Maire, aux conditions mentionnées au rapport du Surintendant des Impressions.

6.—L'échevin Garceau transmet une liste de trottoirs permanents qu'il désire faire inclure dans la liste supplémentaire des trottoirs à construire cette année.

Résolu: De référer à l'Ingénieur en Chef.

7.—Soumis un rapport de l'Inspecteur des Bâtiments recommandant que permis soit accordé à The Windsor Hotel Co. (W. S. Weldon) d'installer des chaudières à vapeur et moteurs de six cents (600) chevaux-vapeur dans une bâtisse à l'épreuve du feu sur le lot No. cad. 1504, sub. 6, 7 et 8, quartier St-Georges, No 63 rue Stanley.

Résolu: De faire rapport au Conseil recommandant l'octroi dudit permis.

8.—M. l'échevin Clément soumet un article éditorial du journal "La Patrie" au sujet des personnes arrêtées en état d'ivresse qui sont traduites devant le Recorder.

Résolu: De référer au Chef de Police pour rapport.

9.—Le rapport sur les cas de maladies contagieuses déclarées au Bureau durant la semaine finissant le 15 juillet est reçu et déposé.

10.—Soumis un rapport de l'Inspecteur de la Cité, au sujet du pavage des rues Plessis et Cartier.

Résolu: De référer à l'Ingénieur en Chef pour inclure dans la liste supplémentaire des rues à paver cette année.

11.—Afin de satisfaire les demandes les plus pressantes pour la construction de trottoirs dans les quartiers éloignés, où il n'y a pas de trottoirs du tout actuellement, il est

Résolu: De recommander au Conseil qu'un crédit préliminaire de \$5,000 soit voté pour couvrir le coût de l'achat du bois nécessaire pour construire des trottoirs de deux madriers aux encoirés où il n'existe pas de trottoirs et où le besoin se fait le plus sentir, ainsi que le coût de la main d'oeuvre, ladite somme devant être divisé comme suit: \$1,000 pour la division Ouest, \$1,500 pour la division Est et \$2,500 pour la division Nord.

12.—Soumise une lettre de M. le docteur Coyle, demandant d'être réinstallé dans sa position.

Résolu: De référer à M. le Commissaire Lachapelle, pour rapport.

13.—Soumise une communication de M. Ernest DuBon, employé au département du Revenu, demandant de faire rétablir son salaire sur le même pied qu'il était avant l'annexion de Notre-Dame de Grâce.

Résolu: De référer à la Commission Spéciale chargée de faire rapport sur la révision de certains salaires.

Il est

14.—Résolu: De prier le Surintendant de l'Aqueduc de faire un rapport précis sur la fourniture de l'eau dans Tétreauville, quartier Longue Pointe.

15.—L'Agent des Achats et des Ventes est autorisé à acheter du ciment de la Canada Cement Co. durant quelques jours, en attendant que rapport soit fait au Conseil recommandant d'accorder un contrat, et de s'entendre avec l'Ingénieur en Chef pour la préparation de spécifications en vue d'un contrat.

16.—Soumise une offre de la Greater Montreal Land Investment Company, Limited, de céder à la Cité gratuitement et sans conditions les rues et avenues qui apparaissent aux plans de subdivision du lot No. 269 des plan et livre de renvoi officiels de la municipalité du Sault au Recollet, telles que montrées au plan produit avec ladite offre.

Résolu: De faire rapport au Conseil recommandant d'accepter ladite offre, après avoir obtenu l'approbation de l'Inspecteur de la Cité.

17.—Soumis un rapport de l'Avocat de la Cité "re"

to that used for the paving of the other portion of such street.

4.—Resolved: That the Chief Engineer be requested to include in the supplementary list of sidewalks, the laying of a sidewalk on the west side of Mance street, between Milton and Prince Arthur.

5.—Submitted a report from the Supt of Printing & Stationery "re" requisition for a Remington typewriter for the Mayor's office and for an Underwood typewriter for the City Clerk's office, the machine now in use in the Mayor's office to be transferred to the Civic Librarian's office.

Resolved: To authorize the purchase of a Remington typewriter for the Mayor's office, on the conditions mentioned in the report of the Supt. of Printing & Stationery.

6.—Ald. Garceau transmitted a list of permanent sidewalks which he desires to have included in the supplementary list of sidewalks to be laid this year.

Referred to the Chief Engineer.

7.—Submitted a report from the Building Inspector, recommending that permission be granted to the Windsor Hotel Co. (W. S. Weldon) to install boilers and 600 h.p. motors in a fire-proof building on Cad. lot No. 1504, sub. 6, 7 and 8, St. George Ward, No. 68 Stanley St.

Resolved: To report to Council, recommending that said permission be granted.

8.—Ald. Clément submitted an editorial published in "La Patrie" anent the persons arrested in a state of intoxication and arraigned before the Recorder.

Referred to the Chief of Police for a report.

9.—The report on cases of contagious diseases reported to the Health Dept during the week ending on the 15th July, was received and filed of record.

10.—Submitted a report from the City Surveyor concerning the paving of Plessis and Cartier Sts.

Referred to the Chief Engineer with a request that he include the paving of said streets in the supplementary list of streets to be paved this year.

11.—In order to comply with the most pressing demands for the laying of sidewalks in the remote wards where there are no sidewalks at all at the present time, it was

Resolved: To recommend to Council that a preliminary appropriation of \$5,000 be voted to cover the cost of the wood required for the construction of 2-deal sidewalks at the places where there are no sidewalks at all and where the same are most needed, as well as the cost of labor, the said sum to be divided as follows: \$1,000 for the West division; \$1,500 for the East division and \$2,500 for the North division.

12.—Submitted a letter from Dr Coyle, asking that he be reinstated in his position.

Referred to Commissioner Lachapelle for a report.

13.—Submitted a communication from Mr. Ernest DuBon, employed in the Revenue Dept., asking that he be paid a salary equivalent to that he was receiving previous to the annexation of N. D. de Grâce.

Referred to the Special Committee appointed to report on the re-adjustment of certain salaries.

14.—Resolved: That the Supt of the Water-Works be requested to make a detailed report on the water supply in Tétreauville, Longue Pointe Ward.

15.—The Purchasing and Sales Agent was authorized to purchase cement from the Canada Cement Co. during a few days, until a report has been made to Council recommending that a contract be awarded, and to prepare specifications after consulting the Chief Engineer.

16.—Submitted a letter from the Greater Montreal Land Investment Co. Ltd., offering to cede to the City, gratuitously and unconditionally, the streets and avenues on lot No. 269 of the official plan and book of reference of the Municipality of Sault-au-Recollet, as shown on the plan submitted with said offer.

Resolved: To report to Council, recommending that said offer be accepted after the same has been approved by the City Surveyor.

17.—Submitted a report from the City Attorney "re" petition from the Montreal Trust Co., asking that the homologated lines on lot No. 4 of the official plan and book of reference of the Village of Cote St. Louis be erased and that other lines be substituted therefor.

After taking communication of the report of the City